

# Dichtelbacher Dorfschell

## Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Donnerstags **18:00 bis 19:00 Uhr**

**im Multifunktionshaus**

E-Mail: **martinhuhn@t-online.de**

Telefon: **06764/1896**

Handy: **01795115258**

1. Beigeordneter **Günter Hein, 06764/645**

2. Beigeordnete **Doris Emmel, 06764/551**

Familienbeauftragte, **Rosemarie Schesack 06764/660**

Gemeindearbeiter **Otto Riedel, 06764/779**

Gemeindearbeiter **Lothar Breidenbach, 06764/703**

Hausmeister Römerhalle **Siegfried Schesack 06764/660**

Grillhüttenwart **Mirco Bast 01749479656**

## 7. Dichtelbacher Kirmes 2015

„Schau ins Märchen einen Blick, 7 heißt dort immer Glück“. Trotz kühler Temperaturen wurde die 7. Dichtelbacher Kirmes der Neuzeit gut besucht.

### **Liebe Dichtelbacher,**

viele von Ihnen haben am vorletzten Wochenende den Kirmesplatz aufgesucht und sind durch ein buntes, lustiges Treiben mit Spiel, Spaß und Tanz belohnt worden. Obwohl es für die Jahreszeit sehr kühl und manchmal nass war, haben viele die Nacht zum Tag gemacht. Schon mit Routine wurden die Vorbereitungen getroffen und wieder alles aufgebaut. Nachdem die Kerwejugend ungewollt den Kirmesbaum mit der Kettensäge gekürzt hatte, konnte er dennoch rechtzeitig aufgestellt werden. Mit der uralten Dorfschell wurde die Kirmes eröffnet und durch Bekanntmachung die Verhaltensregeln zur Kirmes verkündet. Anschließend konnten die Besucher wieder ein tolles Musikprogramm mit „Patchwork“ erleben. Andrea und Frank Henn trugen, auch dieses Jahr an zwei Abenden, mit ihrer Musik zu der gelungenen Veranstaltung bei. Der Weinstand war auch in diesem Jahr wieder gut besucht. Bis zu 8 Spitzenweine konnten hier verkostet werden. Obwohl es zwischendurch immer einige heftige Regenschauer gab harrten viele auf dem Kirmesplatz aus. Das Kirmestreiben ging in den frühen Morgenstunden zu Ende. Dann war schon wieder aufräumen angesagt.

Der Kirmessonntag wurde mit einem Familiengottesdienst feierlich begonnen. und Zum tollen Gelingen des Gottesdienstes trugen der Posaunenchor Rheinböllen und der Gemischte Chor Dichtelbach bei.

Am Sonntagnachmittag gab es dann ein vielfältiges Programm für alle. Viele Kinder nutzten die aufgebauten Stände um keine Langeweile aufkommen zu lassen.

Aufgebaut und betreut wurden die Stände durch viele Eltern.

Natürlich gabs auch den ganzen Nachmittag wieder eine herrliche Kuchentheke der Landfrauen.

Der Nachmittag wurde durch ein wunderschönes Konzert mit dem Musikverein Argenthal abgerundet. Eine fast 30-köpfige Musikkapelle spielte vom Marsch bis zu modernen Liedern, alles was das Musikerherz höher schlagen ließ.

Immer ausgebucht waren dann die Schlepperfahrten. Alt und Jung oder Gruppen nutzen die Rundfahrten der Dichtelbacher Schlepperfreunde.

Nach dem Konzert gab es dann die große Tombola der Kerwe-Jugend. .  
In den frühen Montagmorgenstunden ging für manche ein fast 20 Stunden langer Kirmestag zu Ende.

Am Montagnachmittag ging es dann in die dritte Runde. Der Kirmesplatz füllte sich wieder und das Finale im Schnorren stand an. Die besten 24 Schnorrer/innen von den Vortagen schnorrt den Meister aus. Nach 3 Stunden stand er fest. Mit 1840 Punkten hatte sich Ralf Lieschied gegen die Finalisten/innen durchgesetzt.



Platz 2 belegte, mit nur einem Kegel unterschied, Martin Huhn, Platz 3 Uwe Classen, Platz 4 Noah Christmann, Platz 5 Karola Wendling und schließlich Platz 6 ging an Benjamin Klumb. Insgesamt hatten fast 70 Personen an drei Tagen mitgeschnorrt. Mit „Patchwork“ fand dann ein toller Kirmesausklang bis in die Morgenstunden statt. Am Dienstagmorgen wurde schließlich der Kirmesplatz innerhalb kürzester Zeit wieder geräumt.









Liebe Dichtelbacher,  
die 7.Kirmes unter Federführung des Gemeinderates und den Vereinsführungen war wieder ein guter Erfolg. Trotz abwechslungsreichem Wetter fanden viele den Weg zum Kirmesplatz. Über 180 Bürger und Bürgerinnen haben aktiv an dieser Kirmes mitgewirkt und dabei zusammen über 800 ehrenamtliche Stunden erbracht. Das ist einfach großartig und darauf können wir stolz sein. Ich danke, im Namen der Ortsgemeinde Dichtelbach, dem Organisationsteam und den Vereinsvorständen, Allen ganz herzlich für ihren Einsatz und ihr Engagement vor, während und nach der Kirmes 2015.  
Euer Ortsbürgermeister

## **Brennholz 2015**

Nachdem nun aus den Rückegassen in Abt. 3 +4 das Holz abgefahren wurde haben wir noch 4 Polter IL-Birkenholz zu verkaufen. Das Holz ist an den Weg gerückt und gut für PKW mit Anhänger erreichbar. Also wer noch Brennholz (Birken) braucht, kann noch bedient werden. Auch Auswärtige können kaufen.

## **Terminvorschau in der Gemeinde**

**16.08.2015 Schalesfest des Chores in der Römerhalle**

**06.09.2015 Schlepperfest an der Römerhalle**

Dichtelbach den 03.08.2015  
Ortsgemeinde Dichtelbach

Martin Huhn  
Ortsbürgermeister